



PENINJAUAN POS LAYANAN SWAB ANTIGEN PEMUDIK

Menko PMK Muhadjir Effendy (ketiga kanan) bersama Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kedua kanan) berbincang dengan petugas kesehatan saat melakukan kunjungan kerja di Unit Pelaksana Pengujian Kendaraan Bermotor (UPPKB) Balonggandu, Karawang, Jawa Barat, Minggu (16/5). Kunjungan kerja tersebut untuk meninjau pos layanan Swab Antigen Covid-19 pemudik di masa pelarangan transportasi mudik seiring masa peniadaan mudik akan berakhir.

Jokowi Kecam Serangan Israel ke Palestina, Agresi Harus Dihentikan

Jokowi secara tegas meminta agresi Israel ke Paslestina segera dihentikan. Sebab agresi itu telah menimbulkan ratusan korban jiwa, termasuk perempuan dan anak-anak.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengancam agresi militer Israel ke Palestina. Sebab itu Kepala Negara meminta agar agresi yang dilakukan

Israel terhadap Palestina segera dihentikan. Jokowi mengatakan bahwa perkembangan situasi di Palestina merupakan salah satu isu global

yang terus menjadi perhatiannya. Dalam beberapa hari terakhir, ia intens berkomunikasi dengan sejumlah pemimpin dunia mengenai kondisi Palestina. Di antaranya dengan Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan, Perdana Menteri (PM) Singapura Lee Hsien Loong, dan PM Malaysia Muhyiddin Yassin.

"Dalam beberapa hari terakhir ini saya telah berbicara dengan Presiden Turki, Yang Dipertuan Angong Malaysia, PM Singapura,

Presiden Afghanistan, Sultan Brunei Darrusalam, dan PM Malaysia," ujar Jokowi dikutip dari siaran pers Sekretariat Presiden, Sabtu (15/5).

Dalam pembicaraannya dengan sejumlah pemimpin dunia tersebut Jokowi membahas soal kondisi warga Palestina di Jalur Gaza Selain itu, Jokowi dan para kepala negara juga membicarakan soal tindak lanjut ASEAN Leaders' Meeting hingga perkembangan situasi di Afghanistan.

Khusus untuk persoalan Palestina, Jokowi secara tegas meminta agar agresi yang dilakukan oleh Israel ke negara tersebut segera dihentikan. Agresi itu telah menimbulkan ratusan korban jiwa, termasuk perempuan dan anak-anak. "Indonesia mengutuk serangan Israel yang telah menyebabkan jatuhnya ratusan korban jiwa, termasuk perempuan dan anak-anak. Agresi Israel harus dihentikan,"

▶ Bersambung ke hal 11

Debt Collector Asal Tarik Kendaraan, Perusahaan Leasing Siap-siap Kena Sanksi

JAKARTA (IM) - Debt collector jika asal tarik kendaraan maka perusahaan pembiayaan atau leasing bakal kena sanksi. Otoritas Jasa Keuangan (OJK) akan memberi sanksi tegas pada perusahaan pembiayaan yang memiliki debt collector dengan perilaku yang tak sesuai hukum.

Juru Bicara OJK Sekar Putih Djarot yang mengatakan, OJK telah menyiapkan sanksi bagi perusahaan pembiayaan yang debt collector-nya melanggar hukum dalam hal penarikan kendaraan bermotor.

"OJK menyatakan tidak mentolerir debt collector yang melanggar hukum dan akan memberi sanksi keras kepada perusahaan pembiayaan yang melanggar," ujar Sekar dalam keterangan resminya seperti dikutip

, Minggu (16/5).

Ia juga mengatakan bahwa saat ini OJK sudah berkomunikasi dengan asosiasi perusahaan terkait penertiban hal tersebut.

OJK meminta asosiasi bisa menertibkan anggotanya mengenai cara penagihan debt collector.

"OJK telah berkoordinasi dengan pihak asosiasi perusahaan pembiayaan untuk menertibkan anggotanya dalam menjalankan ketentuan penagihan yang sesuai dengan aturan yang berlaku," pungkask Sekar.

Sebagai Informasi, Putusan Mahkamah Konstitusi Nomor 18/PUU-XVII/2019 tertanggal 6 Januari 2020, mengatakan, perusahaan pemberi kredit atau kreditur (leasing) tidak bisa

▶ Bersambung ke hal 11

Buntut Kasus Alat Antigen Bekas di Kualanamu, Seluruh Direksi Kimia Farma Diagnostika Dipecat

JAKARTA (IM) - Buntut kasus penggunaan alat tes rapi antigen bekas di Bandara Internasional Kualanamu, Sumatera Utara (Utara), beberapa waktu

lalu, seluruh direksi Kimia Farma Diagnostika (KFD) dipecat.

Menurut Menteri BUMN Erick Tohir mengatakan, yang terjadi di Kualanamu adalah

persoalan yang mesti direspons secara profesional dan serius. Setelah melakukan penilaian

▶ Bersambung ke hal 11

Perahu Terbalik di Waduk Kedung Ombo, 7 Korban Tewas dan 2 Masih Dalam Pencarian

BOYOLALI (IM) - Hingga Minggu (16/5) pagi jumlah korban perahu terbalik di Waduk Kedung Ombo wilayah Kemudu, Boyolali, Jawa Tengah ditemukan,

7 orang. Mereka ditemukan dalam keadaan meninggal. Sementara itu, dua korban lainnya masih dalam pencarian Tim SAR.

"Saat ini, sembilan survivor

sudah ditemukan berjumlah tujuh dan yang belum ditemukan ada dua atas nama Niken Safitri dan

▶ Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

440 Ribu Orang Bakal Kembali ke Jawa, Jangan Sampai Terjadi Teori "Pingpong"

JAKARTA (IM) - Arus balik Lebaran 1442 H diprediksi lebih dari 440 ribu orang akan kembali dari Sumatera ke Pulau Jawa dalam waktu relatif Bersamaan. Hal ini patut diwaspadai jangan sampai penularan Covid-19 terjadi seperti teori pingpong.

Demikian dikatakan Ketua Satuan Tugas Penanganan Covid-19, Doni Monardo saat rapat koordinasi Antisipasi Mobilitas Masyarakat dan Pencegahan Lonjakan Kasus Covid-19 Pasca Libur Lebaran

secara virtual, Minggu (16/5).

"Sehingga, langkah antisipatif sudah dilakukan, meningkatkan sumber daya yang ada, termasuk petugas swab yang ada di daerah, juga diperkuat pusat," katanya.

Doni meminta semua pihak untuk menegatkan kepada pemudik yang kembali dari Sumatera ke Jawa. Apalagi, kasus Covid-19 di Sumatera saat ini mengalami lonjakan. Sementara kasus di Jawa cenderung

▶ Bersambung ke hal 11



UPACARA PATTIDANA

Umat Buddha mengikuti rangkaian upacara Pattidana di Vihara Buddha Sakyamuni, Denpasar, Bali, Minggu (16/5). Upacara Pattidana atau pelimpahan jasa untuk mendoakan arwah leluhur agar mendapatkan kebaikan dan kedamaian di alamnya yang juga merupakan salah satu ritual untuk menyambut Hari Raya Waisak tersebut dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan secara ketat untuk mencegah penyebaran Covid-19 dan hanya diikuti secara langsung oleh pengurus vihara.

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE
KOPITIAM
Jakarta - TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEON, Kemendik & Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bertuturilah dengan kata yang baik, berpikirlah dengan niat yang baik, lakukanlah perbuatan yang baik. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Resmi Harga Vaksin Rp321.660, Tarif Pelayanan Vaksinasi Rp117.910

PEMERINTAH resmi menetapkan harga pembelian vaksin Covid-129 untuk layanan vaksinasi gotong royong. Harga pembelian vaksin itu ditetapkan sebesar Rp 321.660 per dosis. Penetapan harga itu tertuang dalam Keputusan Menteri Kesehatan Nomor HK.01.07/MENKES/4643/2021 tentang Penetapan Besaran Harga Pembelian Vaksin Produksi Sinopharm Melalui Penunjukan PT Bio Farma (Persero) dalam Pelaksanaan Pengadaan Vaksin COVID-19 dan Tarif Maksimal Pelayanan untuk Pelaksanaan Vaksinasi Gotong Royong. "Harga pembelian vaksin sebesar Rp 321.660 per dosis dan tarif maksimal pelayanan vaksinasi sebesar Rp 117.910," demikian isi Keputusan menteri, seperti dilihat, Minggu (16/5).

Penetapan harga ini sudah diteken oleh Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin pada 11 Mei 2021. Dalam dikum kedua, disebutkan harga pembelian vaksin dalam poin di

▶ Bersambung ke hal 11

Pesawat Ruang Angkasa Nirawak Milik Tiongkok Mendarat di Mars

PESAWAT luar angkasa nirawak milik Tiongkok berhasil mendarat di permukaan Mars pada Sabtu (15/5). Kantor berita pemerintah Xinhua melaporkan, pendaratan tersebut menjadikan Tiongkok negara penjelajah luar angkasa kedua setelah Amerika Serikat yang mendarat di Mars.

Pesawat ruang angkasa Tianwen-1 mendarat di lokasi pada dataran luas yang dikenal sebagai Utopia Planitia, "meninggalkan jejak Tiongkok di Mars untuk pertama kalinya," lapor Xinhua.

Pesawat meninggalkan orbitnya hari Sabtu (15/5) sekitar pukul 01.00 waktu Beijing. Pejabat Tiongkok Space News mengemukakan, modul pendaratan dipisahkan dari pengorbit tiga jam kemudian dan memasuki atmosfer Mars.

Sebuah pesawat penjelajah bertenaga surya, bernama Zhurong atau dewa api Tiongkok, akan menyusuri lokasi pendaratan sebelum

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
Kurs Rupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.270,00 14.005,00
SGD 10.911,00 10.596,00
AUD 11.230,00 11.000,00
EUR 17.450,00 17.200,00
HKD 1.877,00 1.787,00
GBP 20.328,00 20.008,00
Jumat 14 Mei 2021 16.45 WIB